



Regiones Hoy

## Ecopetrol incrementa actividad de proyectos de forma escalonada y con riguroso protocolo de bioseguridad

Publicado hace 5 horas

0 39 Lectura de 1 minuto

**Ecopetrol** informa que reactivó de manera gradual y con estrictos protocolos de bioseguridad **156 frentes** de trabajo en proyectos que realiza en diferentes zonas de Colombia, como construcción de facilidades y perforación y completamiento de pozos. A 31 de mayo, este incremento de actividades generó la reincorporación de **2.810** trabajadores de firmas contratistas.

Dichas actividades se realizan bajo el nuevo esquema de sostenibilidad operativa de la Empresa, el cual ha permitido habilitar la ejecución de sus proyectos **escalonadamente** para seguir garantizando la prestación de su servicio público esencial a los colombianos y contribuir con la reactivación del empleo y las economías regionales.

En los 156 frentes de trabajo, **2.478** personas (45%) realizan sus actividades de manera remota y **3.743** (55%) se encuentran en labores que deben ser ejecutadas en campo dada su naturaleza, para un total de **6.221** plazas laborales. El número refleja el incremento de 2.810 trabajadores en el último mes debido al aumento de frentes de trabajo.

Los departamentos que reportan mayor actividad en la ejecución de proyectos de **Ecopetrol** son Meta y Santander que concentran el **73%** de los trabajos, con 1.371 y 677 trabajadores que se han reincorporado en campo, respectivamente.

La prioridad de la Empresa es proteger la vida y la salud de los trabajadores directos, contratistas y de las comunidades, así como el cumplimiento de los lineamientos establecidos por el Gobierno Nacional y la respectiva coordinación con las autoridades locales para mitigar la expansión del virus en el país.

En ese sentido, se intensificó el control de las medidas y protocolos de bioseguridad para el transporte de pasajeros, transporte de carga, toma de alimentos, alojamientos, limpieza y desinfección de instalaciones y manejo de residuos, teniendo en cuenta la particularidad y necesidades de cada frente de proyecto.

De igual manera viene reforzando y exigiendo a sus trabajadores y a las empresas aliadas el cumplimiento riguroso de los protocolos de prevención y de las medidas de autocuidado, tanto en las zonas de operación como en el trabajo remoto en casa, con el fin de contener la expansión de la covid-19 y preservar la salud de todos, así como la seguridad industrial y el cuidado del medio ambiente.

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...  
 Also post on Facebook [Log In to Post](#)

Facebook Comments Plugin

Compartir [f](#) [t](#) [in](#) [s](#) [wa](#) [e](#) [p](#)

### Siguiente Noticia

Regiones Hoy  
Publicado hace 2 días

## Corte de energía eléctrica para Recetor este jueves ...

A profesionales casanareños del Plan de extensión Agropecuaria no les  
Corte de energía eléctrica para Recetor este jueves 4 de junio  
Se ultiman detalles para dar inicio a la construcción del Coliseo  
Mantenimiento en Hato Corozal, transforma la movilidad de familias  
En nueva jornada la Alcaldía de Yopal

En Facebook

Politicayjudicial.com  
701 likes  
Like Page Learn More

Be the first of your friends to like this

Politicayjudicial.com  
26 minutes ago  
#importante | Ante el Alcalde (e), Dr. Hugo Archila, tomó posesión como nuevo Juez 3 del Circuito Penal de #Yopal, el Dr. Luis Hernando Calixto Paipa, quien fue nombrado en propiedad, mediante el acuerdo N° 027 del 17 de marzo de 2020.



### YASMIN PATIÑO BERNAL

CONTADORA PÚBLICA

- Información exógena
- Asesorías contables
- Asesorías Financieras
- Asesorías Tributarias
- Declaración de renta
- Nómina

3112276665 yasmin\_bernal@hotmail.com

Otras Noticias



### Capturado por conducir licencia falsa

2 enero, 2020

El Gobernador concertó una solución definitiva a sequía en Paz de Ariporo

20 febrero, 2020

Un muerto es el saldo de una riña ocurrida en el municipio de Paz de Ariporo

2 marzo, 2020

Misiones de Perifoneo terrestre y entrega de volantes para prevenir el COVID 19

6 abril, 2020

Con voto electrónico eligieron

### Capturado por conducir licencia falsa

2 enero, 2020

El Gobernador concertó una solución definitiva a sequía en Paz de Ariporo

20 febrero, 2020

Un muerto es el saldo de una riña ocurrida en el municipio de Paz de Ariporo

2 marzo, 2020

Misiones de Perifoneo terrestre y entrega de volantes para prevenir el COVID 19

6 abril, 2020

Con voto electrónico eligieron Personero y Personerito Estudiantil en "La Campiña" de Yopal

14 marzo, 2020

Alcaldía de Yopal modificó medidas frente a pandemia del Covid-19

14 abril, 2020